

# 遊佐高かわらばん

今日までの遊佐高をお届けします

## ゆざ高 diary

### 最優秀ポスターに入賞 10月25日(日)



今年度はたくさんのマスコミ媒体で遊佐高生の活躍を紹介していただきました。その姿を見た方々からは「遊佐高生ならできるでしょ!」とお誘いが多数来るようになりました。そんなチャレンジの1つが「いじめ・非

行をなくそう”やまがた県民運動最優秀ポスター入賞です。描いたのは門脇らなさん(酒田第三)です。このポスターは県内の学校教育施設等に1年間張られることになっています。

### 遊佐高祭 10月29日(木)~30日(金)

コロナ禍で例年とは、大きく変更を余儀なくされましたが、生徒実行委員の頑張りにより遊佐高祭を開催することができました。



初日はソーラン部のパフォーマンスでスタート。先生と生徒による演奏、仮想大会、バクコメのトークライブ。

二日目はトランプも取り入れた全員参加型のクラスマッチ。フィナーレでは全校生徒でクラッカーを鳴らし大いに盛り上がりました。

このような時期でも、工夫して開催することができ、クラスの仲も深まった良い2日間になりました。実行委員の皆さんお疲れ様でした。



### 県議会文教公安常任委員会視察 11月10日(火)



遊佐町自然体型験留学制度を活用し入学した県外生と県議会議員の懇談会が行われました。

### 思い出に残る場所 11月10日(火)

文書デザイン選択者が、遊佐町と校内で、思い出に残る自分だけのスポット探しを行い、ポスター化しました。



### インターンシップ発表会 11月20日(金)

11/10(火)~12(木)までの三日間、町内各事業所にお世話になり1年次生がインターンシップを行いました。この日はその成果発表会です

1人3分という限られた時間の中で、自分だけが得た学びを大きな声で発表してくれました。



また、質疑応答も活発に行われ、非常に盛り上がった発表会となりました。この経験を大事にして、自分たちの進路選択に役立てて欲しい

と思います。

今回インターンシップでお世話になった事業所の皆様、本当にありがとうございました。

### 愛媛県からお客様 12月8日(火)

遊佐町と遊佐高校が参加している地域みらい留学制度の成功例を視察する為、愛媛県立内子高等学校小田分校の教育魅力化コーディネーターさんが来町・来校されました。貴重な



情報交換を行い両町、両校ともに前へ進むヒントを得ることができました。

### 総合的な学習・探究の時間発表会 12月15日(火)

3年次生は、遊佐町の魅力を発信するために、インスタ映えする写真をポストカードにした〈遊佐町BAERUカード〉を作成しました。各班の代表作を発表し、最優秀作品を選ぶ投票をしました。

2年次生は、『SDGs(持続可能な開発目標)』の達成に向け、自分が定めたテーマの研究成果を発表しました。できるだけ身近な問題を取り上げ、その問題の解決のために、調べ、実験し、考察してきました。

1年次生からは、「遊佐町にこのような素晴らしい場所があったことを初めて知った」「細かいところまで調べてあり分かりやすかった」「来年は先輩を越えるような発表をする」など、の感想がありました。



発表会の後、3年次生が作成したBAERUカードは、遊佐町長に直接手渡ささせていただきました。

### 映える 遊佐町BAERUカード 12月12日(土)



3年次生が『総合的な学習の時間』に作成した〈遊佐町BAERUカード〉が、酒田駅前交流拠点施設ミライニに展示されています。生徒たちが遊佐町をPRする思いを

込めたポストカードは、ミライニの担当の方から「ラウンジを華やかにしてくれる」との評価と共に「観光のお客様がどんどん手に取っていく」とも言われています。

今後は町内各所にも設置させていただく予定です。

### ハンドベルクワイヤ校内演奏会 12月21日(月)



地域に飛び出し発表する機会がめっきりと減った昨今。生涯芸術・音楽選択者が学習の成果を試す為、職員室でクリスマスソングの演奏会を披露してくれました。

### 1年次生除雪ボランティア 1月20日(水)



今季の大雪で周辺道路には多くの雪があり、道幅が狭くなっていました。少しでも地域の方々が通りやすくなるよう、スコップとスノーダンプを持ち、せっせと除雪に励みました。

県外生の中には、除雪をすること自体が初めてだという生徒もあり、とても良い経験になったようでした。

### 表彰式・卒業式 2月27日(土)・3月1日(月)

2/27(土)には3年次生の表彰式、3/1(月)には第66回卒業証書授与式が行われました。



を受賞しました。

また、卒業式は昨年度より緩和されたものの、卒業生・教職員のほか、保護者は各家庭2名まで、来賓はPTA会長1名のみ、在校生は送辞を述べた生徒会長・澁谷太陽さん(遊佐)1名のみと、今年度も規模を縮小して行われました。

しかし、天候に恵まれ、卒業生31名全員が卒業証書を授与され、堂々と遊佐高校を巣立っていきました。今後の活躍をお祈りしています。



これからの遊佐高をお知らせします

# 前へススメ!

### 年度末から年度初めについて

- 3/10(月)公立高校一般入学者選抜日
- 3/17(水)合格発表日
- 3/23(火)修了式・離任式
- 3/24(水)~4/7(水)年度末・年度初め休業
- 4/8(木)新任式・始業式・入学式